

# *9 pays latino-américains demandent à Washington de réviser la loi de rajustement cubain*

---



Washington, 30 août (RHC).- 9 gouvernements latino-américains ont demandé à Washington de réviser sa politique migratoire à l'égard de Cuba.

Dans une lettre adressée à John Kerry, secrétaire d'État nord-américain, les pays signataires : la Colombie, le Costa Rica, l'Équateur, le Salvador, le Guatemala, le Mexique, le Nicaragua, le Panama et le Pérou, soulignent que la politique migratoire étasunienne à l'égard de Cuba encourage le flux désordonné, irrégulier et non sûr, de ressortissants cubains vers les États-Unis.

Le ministre équatorien des Affaires étrangères, Guillaume Long, a souligné au cours d'une conférence de presse que dans leur lettre ces 9 pays expriment leur préoccupation à cause de ce transit de ressortissants cubains qui compromet les politiques et les efforts consentis en faveur de frontières sûres et libres du crime organisé international. »

La lettre signale que « des ressortissants cubains risquent leur vie tous les jours en essayant de gagner le territoire des États-Unis. Ces personnes en situation de vulnérabilité extrême, rappelle la lettre, sont victimes des mafias de trafiquants de migrants, de l'exploitation sexuelle et d'assauts collectifs.

« Cette situation a déclenché une crise migratoire qui affecte nos pays » confirment les 9 pays signataires de la lettre rendue au Département d'État à Washington, par l'ambassadeur de l'Équateur, Francisco Borja.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/104117-9-pays-latino-americanos-demandent-a-washington-de-reviser-la-loi-de-rajustement-cubain>



**Radio Habana Cuba**